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Ata de Reunião

Aos 19 dias do mês de setembro do ano de 2023, às 13:30 horas, via Google Meet, realizou-se a 12ª
Reunião ordinária do Colegiado Geral do Programa de Pós-Graduação em Ciência e Engenharia de
Materiais da Universidade Federal de Alfenas, sob a Presidência da coodenadora Professora Doutora
Tânia Regina Giraldi e com o comparecimento dos professores doutores Antonio Jose Faria Bombard,
Maria Virginia Gelfuso, Neide Aparecida Mariano, e Rafaela Cris?na Sanfelice e do representante
discente João Paulo Mar?ns Mansano Rosa. Registrada a presença do professor Francisco Moura Filho. O
representante discente da UNIFAL/MG, Spyridion Haritos Borges, jus?ficou sua ausência. A Presidente
iniciou em reunião colocando em discussão os Projetos de pesquisa e planos de trabalho - ingressantes
em 2023/1, sendo determinados os seguintes avaliadores para os projetos:

Discente Processo Avaliador(a)

Carla Sérgio Barboza 23087.016965/2023-10 Rossano Gimenes

Karine Fortunato Silva Barbosa 23087.018294/2023-13    Daniela Sachs

Louise Brandão Santos 23087.016276/2023-05 Roberto Bertholdo

Nieves Carolina Pillajo Huaraca 23087.018292/2023-24 Neide Aparecida Mariano

Samira Faleiros Silva Brianezi 23087.016951/2023-98 Maria Elena Leyva González

Suheil Khalil Yacoub Junior 23087.017058/2023-80 Reny Angela Renzetti

Vanessa Moreira Giarola 23087.016119/2023-91 Maria Virginia Gelfuso

Yago Langer  Campos de Lima 23087.016998/2023-51 Francisco Moura Filho

Em relação às coorientações de discentes, que na UNIFEI são aprovadas pelo projeto e na UNIFAL/MG
dependem de aprovação do Colegiado, decidiu-se que o ponto será discu?do posteriormente. para
verificar se haverá padronização de procedimento nas duas ins?tuições.  Em seguida colocou-se em
discussão o item Reestruturação das disciplinas específicas/opta(vas. A presidente informou que
embora os discentes pecisem realizar mais créd?os em disciplinas específicas, os docentes têm ofertado
disciplinas opta?vas mais frequentemente o que cria um desbalanço entre as necessidades e ofertas. A
coordenadora sugeriu que as disciplinas de Técnicas (Técnicas de caracterização elétrica e óp?ca de
materiais, Técnicas de caracterização mecânica e térmica de materiais e Técnicas de caracterização
microestrutural de materiais)  sejam transformadas em disciplinas específicas. O discente João Paulo
solicitou a palavra e ressaltou que já havia chamado atenção para essa possibilidade. Ele se manifestou
contrário à transformação das disciplinas de Técnicas em específicas e sugeriu que haja uma exigência de
que as disciplinas específicas sejam ofertadas antes das disciplias optativas. A professora Rafaela solicitou
a palavra para destacar que embora seja importante incen?var os professores a ofertarem disciplinas
específicas, também seria importante a transformação das disciplinas de técnicas em específicas, no que
foi apoiada pela professora Maria Virginia. O discente João Paulo destacou que se essas disciplinas forem
transformadas em disciplinas específicas haverá prejuízo para os discentes que precisam realizar
disciplinas opta?vas. A professora Maria Virginia destacou que ela entende que apenas a Técnicas de
caracterização microestrutural de materiais deveriam ser compreendidas como específica. Após
discussão, colocou-se em votação os seguintes encaminhamentos: 1 - Mantém como está 2- Alterar
"Técnicas de caracterização microestrutural de materiais" para disciplina específica. Foi aprovada a
segunda proposta com três votos a dois. A professora Maria Virginia sugeriu a alteração do nome da

Ata de Reunião 12ª reunião ordinária 19-09-2023 (1088458)         SEI 23087.017751/2023-52 / pg. 1



disciplina para "Técnicas de caracterização estrutural e microestrutural de materiais" e a professora
Neide sugeriu que se aguarde a próxima oferta da disciplinas para que se solicite todas as alterações de
ementa e bibliografia necessárias.A seguircolocou-se em discussão o item Seminários retroa(vos. A
coordenadora ressaltou a organização dos seminários, que é realizada em semestres alternados entre a
UNIFAL/MG e UNIFEI e informou sobre o registro do projeto na COEX, disponibilizando os cer?ficados
pelo CAEX. Ela destacou que apesar dos ruídos de comunicação o processo está funcionando e os
cer?ficados estão sendo emi?dos. O discente João Paulo ques?onou se o professor Fabrício con?nuará
na coordeação dos smeinários, a professora Tânia informou que não tem informações sobre o tema e o o
professor Francisco ficou responsável em entrar em contato com o professor Fabrício e atualizar o
colegiado. O próximo item a ser apreciado foi a Iden(dade visual do Programa. A sugestão da
coordenação é de que seja realizado um Google Forms a todos os docentes sobre a iden?dade visual e
finalizar o processo de votação online. O representante discente propôs como encaminhamento que
ambos os logos votados na assembleia sejam colocados como proposta para a votação docente, ao
contrário do que havia sido decidido em assembleia, sendo que 84% dos discentes rejeitam o logo?po
aprovado pelos docentes.O professor Francisco destacou que isso já havia sido decidido em assmbleia e
acha incorreto votar atrás na decisão apenas porque não atende a opinião de um grupo. O discente
destacou que entende caso a decisão do Colegiado seja desconsiderar a votação dos discentes mas que
entende que é seu papel apresentar as propostas dos mesmos. Os professores Bombard e Maria Virginia
se manifestaram favoráveis à apresentação das duas imagens para votação, não se limitando à votação
de discentes ou docentes. Após discussão, colocou-se em votação três propostas: 1- Apresentar apenas a
imagem aprovada em assembleia via Google Forms para votação pelos docentes; 2- Apresentar as duas
imagens via Google Forms para votação pelos docentes; e, 3- Apresentar as duas imagens via Google
Forms em votação ampla à toda comunidade acadêmica (docentes e discentes com peso igual). Colocada
em votação, foi aprovada proposta número 3 com quatro votos favoráveis e uma abstenção. Após
discussão, decidiu-se encarar a reinvindicação do representante discente como manifestação e a
coordenação re alizar uma nova assembleia com todos os docentes para verificar a s possibilidade de
analisar as duas propostas. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente deu por encerrada a
reunião às 15:35, da qual, para constar, eu, Mayara da Mota Matos, lavrei a presente Ata, que, lida e
aprovada, vai por todos assinada eletronicamente.

Documento assinado eletronicamente por ANTONIO JOSÉ FARIA BOMBARD, Usuário Externo, em
20/11/2023, às 13:12, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por João Paulo Martins Mansano Rosa, Usuário Externo, em
20/11/2023, às 14:23, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Neide Aparecida Mariano, Professor do Magistério
Superior, em 05/12/2023, às 15:22, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, §
1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Rafaela Cristina Sanfelice, Professor do Magistério
Superior, em 05/12/2023, às 15:25, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, §
1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Tania Regina Giraldi Andrade, Presidente, em 05/12/2023,
às 18:10, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.
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A autenticidade deste documento pode ser conferida no site https://sei.unifal-
mg.edu.br/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0,
informando o código verificador 1088458 e o código CRC D20D9719.

Referência: Processo nº 23087.017751/2023-52 SEI nº 1088458
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Ata de Reunião

Aos 19 dias do mês de setembro do ano de 2023, às 13:30 horas, via Google Meet, realizou-se a 12ª
Reunião ordinária do Colegiado Geral do Programa de Pós-Graduação em Ciência e Engenharia de
Materiais da Universidade Federal de Alfenas, sob a Presidência da coodenadora Professora Doutora
Tânia Regina Giraldi e com o comparecimento dos professores doutores Antonio Jose Faria Bombard,
Maria Virginia Gelfuso, Neide Aparecida Mariano, e Rafaela Cris?na Sanfelice e do representante
discente João Paulo Mar?ns Mansano Rosa. Registrada a presença do professor Francisco Moura Filho. O
representante discente da UNIFAL/MG, Spyridion Haritos Borges, jus?ficou sua ausência. A Presidente
iniciou em reunião colocando em discussão os Projetos de pesquisa e planos de trabalho - ingressantes
em 2023/1, sendo determinados os seguintes avaliadores para os projetos:

Discente Processo Avaliador(a)

Carla Sérgio Barboza 23087.016965/2023-10 Rossano Gimenes

Karine Fortunato Silva Barbosa 23087.018294/2023-13    Daniela Sachs

Louise Brandão Santos 23087.016276/2023-05 Roberto Bertholdo

Nieves Carolina Pillajo Huaraca 23087.018292/2023-24 Neide Aparecida Mariano

Samira Faleiros Silva Brianezi 23087.016951/2023-98 Maria Elena Leyva González

Suheil Khalil Yacoub Junior 23087.017058/2023-80 Reny Angela Renzetti

Vanessa Moreira Giarola 23087.016119/2023-91 Maria Virginia Gelfuso

Yago Langer  Campos de Lima 23087.016998/2023-51 Francisco Moura Filho

Em relação às coorientações de discentes, que na UNIFEI são aprovadas pelo projeto e na UNIFAL/MG
dependem de aprovação do Colegiado, decidiu-se que o ponto será discu?do posteriormente. para
verificar se haverá padronização de procedimento nas duas ins?tuições.  Em seguida colocou-se em
discussão o item Reestruturação das disciplinas específicas/opta(vas. A presidente informou que
embora os discentes pecisem realizar mais créd?os em disciplinas específicas, os docentes têm ofertado
disciplinas opta?vas mais frequentemente o que cria um desbalanço entre as necessidades e ofertas. A
coordenadora sugeriu que as disciplinas de Técnicas (Técnicas de caracterização elétrica e óp?ca de
materiais, Técnicas de caracterização mecânica e térmica de materiais e Técnicas de caracterização
microestrutural de materiais)  sejam transformadas em disciplinas específicas. O discente João Paulo
solicitou a palavra e ressaltou que já havia chamado atenção para essa possibilidade. Ele se manifestou
contrário à transformação das disciplinas de Técnicas em específicas e sugeriu que haja uma exigência de
que as disciplinas específicas sejam ofertadas antes das disciplias optativas. A professora Rafaela solicitou
a palavra para destacar que embora seja importante incen?var os professores a ofertarem disciplinas
específicas, também seria importante a transformação das disciplinas de técnicas em específicas, no que
foi apoiada pela professora Maria Virginia. O discente João Paulo destacou que se essas disciplinas forem
transformadas em disciplinas específicas haverá prejuízo para os discentes que precisam realizar
disciplinas opta?vas. A professora Maria Virginia destacou que ela entende que apenas a Técnicas de
caracterização microestrutural de materiais deveriam ser compreendidas como específica. Após
discussão, colocou-se em votação os seguintes encaminhamentos: 1 - Mantém como está 2- Alterar
"Técnicas de caracterização microestrutural de materiais" para disciplina específica. Foi aprovada a
segunda proposta com três votos a dois. A professora Maria Virginia sugeriu a alteração do nome da
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disciplina para "Técnicas de caracterização estrutural e microestrutural de materiais" e a professora
Neide sugeriu que se aguarde a próxima oferta da disciplinas para que se solicite todas as alterações de
ementa e bibliografia necessárias.A seguircolocou-se em discussão o item Seminários retroa(vos. A
coordenadora ressaltou a organização dos seminários, que é realizada em semestres alternados entre a
UNIFAL/MG e UNIFEI e informou sobre o registro do projeto na COEX, disponibilizando os cer?ficados
pelo CAEX. Ela destacou que apesar dos ruídos de comunicação o processo está funcionando e os
cer?ficados estão sendo emi?dos. O discente João Paulo ques?onou se o professor Fabrício con?nuará
na coordeação dos smeinários, a professora Tânia informou que não tem informações sobre o tema e o o
professor Francisco ficou responsável em entrar em contato com o professor Fabrício e atualizar o
colegiado. O próximo item a ser apreciado foi a Iden(dade visual do Programa. A sugestão da
coordenação é de que seja realizado um Google Forms a todos os docentes sobre a iden?dade visual e
finalizar o processo de votação online. O representante discente propôs como encaminhamento que
ambos os logos votados na assembleia sejam colocados como proposta para a votação docente, ao
contrário do que havia sido decidido em assembleia, sendo que 84% dos discentes rejeitam o logo?po
aprovado pelos docentes.O professor Francisco destacou que isso já havia sido decidido em assmbleia e
acha incorreto votar atrás na decisão apenas porque não atende a opinião de um grupo. O discente
destacou que entende caso a decisão do Colegiado seja desconsiderar a votação dos discentes mas que
entende que é seu papel apresentar as propostas dos mesmos. Os professores Bombard e Maria Virginia
se manifestaram favoráveis à apresentação das duas imagens para votação, não se limitando à votação
de discentes ou docentes. Após discussão, colocou-se em votação três propostas: 1- Apresentar apenas a
imagem aprovada em assembleia via Google Forms para votação pelos docentes; 2- Apresentar as duas
imagens via Google Forms para votação pelos docentes; e, 3- Apresentar as duas imagens via Google
Forms em votação ampla à toda comunidade acadêmica (docentes e discentes com peso igual). Colocada
em votação, foi aprovada proposta número 3 com quatro votos favoráveis e uma abstenção. Após
discussão, decidiu-se encarar a reinvindicação do representante discente como manifestação e a
coordenação re alizar uma nova assembleia com todos os docentes para verificar a s possibilidade de
analisar as duas propostas. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente deu por encerrada a
reunião às 15:35, da qual, para constar, eu, Mayara da Mota Matos, lavrei a presente Ata, que, lida e
aprovada, vai por todos assinada eletronicamente.

Documento assinado eletronicamente por ANTONIO JOSÉ FARIA BOMBARD, Usuário Externo, em
20/11/2023, às 13:12, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por João Paulo Martins Mansano Rosa, Usuário Externo, em
20/11/2023, às 14:23, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Neide Aparecida Mariano, Professor do Magistério
Superior, em 05/12/2023, às 15:22, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, §
1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Rafaela Cristina Sanfelice, Professor do Magistério
Superior, em 05/12/2023, às 15:25, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, §
1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Tania Regina Giraldi Andrade, Presidente, em 05/12/2023,
às 18:10, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Ata de Reunião 12ª reunião ordinária 19-09-2023 (1088458)         SEI 23087.017751/2023-52 / pg. 2Ata (1155890)         SEI 23087.017751/2023-52 / pg. 5

http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm


A autenticidade deste documento pode ser conferida no site https://sei.unifal-
mg.edu.br/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0,
informando o código verificador 1088458 e o código CRC D20D9719.

Referência: Processo nº 23087.017751/2023-52 SEI nº 1088458
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Ata de Reunião

Aos 19 dias do mês de setembro do ano de 2023, às 13:30 horas, via Google Meet, realizou-se a 12ª
Reunião ordinária do Colegiado Geral do Programa de Pós-Graduação em Ciência e Engenharia de
Materiais da Universidade Federal de Alfenas, sob a Presidência da coodenadora Professora Doutora
Tânia Regina Giraldi e com o comparecimento dos professores doutores Antonio Jose Faria Bombard,
Maria Virginia Gelfuso, Neide Aparecida Mariano, e Rafaela Cris?na Sanfelice e do representante
discente João Paulo Mar?ns Mansano Rosa. Registrada a presença do professor Francisco Moura Filho. O
representante discente da UNIFAL/MG, Spyridion Haritos Borges, jus?ficou sua ausência. A Presidente
iniciou em reunião colocando em discussão os Projetos de pesquisa e planos de trabalho - ingressantes
em 2023/1, sendo determinados os seguintes avaliadores para os projetos:

Discente Processo Avaliador(a)

Carla Sérgio Barboza 23087.016965/2023-10 Rossano Gimenes

Karine Fortunato Silva Barbosa 23087.018294/2023-13    Daniela Sachs

Louise Brandão Santos 23087.016276/2023-05 Roberto Bertholdo

Nieves Carolina Pillajo Huaraca 23087.018292/2023-24 Neide Aparecida Mariano

Samira Faleiros Silva Brianezi 23087.016951/2023-98 Maria Elena Leyva González

Suheil Khalil Yacoub Junior 23087.017058/2023-80 Reny Angela Renzetti

Vanessa Moreira Giarola 23087.016119/2023-91 Maria Virginia Gelfuso

Yago Langer  Campos de Lima 23087.016998/2023-51 Francisco Moura Filho

Em relação às coorientações de discentes, que na UNIFEI são aprovadas pelo projeto e na UNIFAL/MG
dependem de aprovação do Colegiado, decidiu-se que o ponto será discu?do posteriormente. para
verificar se haverá padronização de procedimento nas duas ins?tuições.  Em seguida colocou-se em
discussão o item Reestruturação das disciplinas específicas/opta(vas. A presidente informou que
embora os discentes pecisem realizar mais créd?os em disciplinas específicas, os docentes têm ofertado
disciplinas opta?vas mais frequentemente o que cria um desbalanço entre as necessidades e ofertas. A
coordenadora sugeriu que as disciplinas de Técnicas (Técnicas de caracterização elétrica e óp?ca de
materiais, Técnicas de caracterização mecânica e térmica de materiais e Técnicas de caracterização
microestrutural de materiais)  sejam transformadas em disciplinas específicas. O discente João Paulo
solicitou a palavra e ressaltou que já havia chamado atenção para essa possibilidade. Ele se manifestou
contrário à transformação das disciplinas de Técnicas em específicas e sugeriu que haja uma exigência de
que as disciplinas específicas sejam ofertadas antes das disciplias optativas. A professora Rafaela solicitou
a palavra para destacar que embora seja importante incen?var os professores a ofertarem disciplinas
específicas, também seria importante a transformação das disciplinas de técnicas em específicas, no que
foi apoiada pela professora Maria Virginia. O discente João Paulo destacou que se essas disciplinas forem
transformadas em disciplinas específicas haverá prejuízo para os discentes que precisam realizar
disciplinas opta?vas. A professora Maria Virginia destacou que ela entende que apenas a Técnicas de
caracterização microestrutural de materiais deveriam ser compreendidas como específica. Após
discussão, colocou-se em votação os seguintes encaminhamentos: 1 - Mantém como está 2- Alterar
"Técnicas de caracterização microestrutural de materiais" para disciplina específica. Foi aprovada a
segunda proposta com três votos a dois. A professora Maria Virginia sugeriu a alteração do nome da
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disciplina para "Técnicas de caracterização estrutural e microestrutural de materiais" e a professora
Neide sugeriu que se aguarde a próxima oferta da disciplinas para que se solicite todas as alterações de
ementa e bibliografia necessárias.A seguircolocou-se em discussão o item Seminários retroa(vos. A
coordenadora ressaltou a organização dos seminários, que é realizada em semestres alternados entre a
UNIFAL/MG e UNIFEI e informou sobre o registro do projeto na COEX, disponibilizando os cer?ficados
pelo CAEX. Ela destacou que apesar dos ruídos de comunicação o processo está funcionando e os
cer?ficados estão sendo emi?dos. O discente João Paulo ques?onou se o professor Fabrício con?nuará
na coordeação dos smeinários, a professora Tânia informou que não tem informações sobre o tema e o o
professor Francisco ficou responsável em entrar em contato com o professor Fabrício e atualizar o
colegiado. O próximo item a ser apreciado foi a Iden(dade visual do Programa. A sugestão da
coordenação é de que seja realizado um Google Forms a todos os docentes sobre a iden?dade visual e
finalizar o processo de votação online. O representante discente propôs como encaminhamento que
ambos os logos votados na assembleia sejam colocados como proposta para a votação docente, ao
contrário do que havia sido decidido em assembleia, sendo que 84% dos discentes rejeitam o logo?po
aprovado pelos docentes.O professor Francisco destacou que isso já havia sido decidido em assmbleia e
acha incorreto votar atrás na decisão apenas porque não atende a opinião de um grupo. O discente
destacou que entende caso a decisão do Colegiado seja desconsiderar a votação dos discentes mas que
entende que é seu papel apresentar as propostas dos mesmos. Os professores Bombard e Maria Virginia
se manifestaram favoráveis à apresentação das duas imagens para votação, não se limitando à votação
de discentes ou docentes. Após discussão, colocou-se em votação três propostas: 1- Apresentar apenas a
imagem aprovada em assembleia via Google Forms para votação pelos docentes; 2- Apresentar as duas
imagens via Google Forms para votação pelos docentes; e, 3- Apresentar as duas imagens via Google
Forms em votação ampla à toda comunidade acadêmica (docentes e discentes com peso igual). Colocada
em votação, foi aprovada proposta número 3 com quatro votos favoráveis e uma abstenção. Após
discussão, decidiu-se encarar a reinvindicação do representante discente como manifestação e a
coordenação re alizar uma nova assembleia com todos os docentes para verificar a s possibilidade de
analisar as duas propostas. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente deu por encerrada a
reunião às 15:35, da qual, para constar, eu, Mayara da Mota Matos, lavrei a presente Ata, que, lida e
aprovada, vai por todos assinada eletronicamente.

Documento assinado eletronicamente por ANTONIO JOSÉ FARIA BOMBARD, Usuário Externo, em
20/11/2023, às 13:12, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por João Paulo Martins Mansano Rosa, Usuário Externo, em
20/11/2023, às 14:23, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Neide Aparecida Mariano, Professor do Magistério
Superior, em 05/12/2023, às 15:22, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, §
1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Rafaela Cristina Sanfelice, Professor do Magistério
Superior, em 05/12/2023, às 15:25, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, §
1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Tania Regina Giraldi Andrade, Presidente, em 05/12/2023,
às 18:10, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.
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A autenticidade deste documento pode ser conferida no site https://sei.unifal-
mg.edu.br/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0,
informando o código verificador 1088458 e o código CRC D20D9719.
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